
Protokoll: 

 

Frau Artz begrüßt von Seiten des Seniorenbeirates den Bau von Mehrgenerationenspielpunkten. Sie 

gibt jedoch zu bedenken, dass im Vorfeld eine Beteiligung des Seniorenbeirates hätte erfolgen sollen. 

Die Verwaltung teilt mit, dass sich eine Unterrichtung des Seniorenbeirates verzögern wird, da nach 

Auskunft des Vorsitzenden zeitnah keine Plenarsitzung stattfinden wird. 

 

Es wird festgehalten, zukünftig bei dem Bau von Mehrgenerationenspielpunkten eine frühzeitige 

Beteiligung des Seniorenbeirates vorzusehen.  

 


